

Sonntag, 18. August 2024, 14.30 Uhr

Die Glocke

eine Erzählung von Hans Christian Andersen



In einer grossen Stadt hören die Menschen immer wieder geheimnisvolle Glockenklänge, die aus dem Wald zu kommen scheinen. Niemand hat diese Glocke aber bisher gesehen. Da verspricht der Kaiser des Landes demjenigen, der die Glocke finden würde, den Titel eines «Weltglöckners». Zwei junge Menschen machen sich nun auf den Weg...

Um die tieferen Schichten dieses Glockenmotivs und ihre Bedeutung aufscheinen zu lassen, werden einige Gedichte anderer Poeten in diese Geschichte eingeflochten und durch die eurythmische Gestaltung sichtbar gemacht.

Sophien-Ensemble

Sprache: Andrea Klapproth **Eurythmie:** Sibylle Burg

Alters- und Pflegeheim Sonnengarten

8634 Hombrechtikon, Etzelstr. 6